

CECOSF El Alto informa a la comunidad su gestión 2024 destacando participación y compromiso territorial

Con el foco puesto en la transparencia, la participación ciudadana y el compromiso con el territorio, el Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) El Alto realizó su evaluación de gestión anual, instancia fundamental para rendir cuenta del trabajo realizado durante el último periodo y fortalecer el vínculo con la comunidad usuaria.

La actividad reunió a autoridades y equipos de salud, contando con la presencia



de la directora del Departamento de Salud Municipal,

el gestor técnico, la subdirectora del CESFAM Nueva Imperial, profesionales del CECOSF El Alto y representantes de la comunidad.

Durante la jornada se expusieron los principales proyectos ejecutados, avances en atención primaria y acciones comunitarias desarrolladas con enfoque participativo y de promoción de la salud. Uno de los momentos más significativos fue una dinámica participativa de identificación de activos comunitarios,

donde las y los asistentes reflexionaron colectivamente sobre las fortalezas, recursos y redes locales que promueven el bienestar del sector.

Esta evaluación reafirma el compromiso del equipo de salud con una atención más cercana, equitativa y construida junto a las personas, reconociendo el rol fundamental de la comunidad en la construcción de territorios más saludables. Seguimos avanzando con la comunidad por una salud más humana y participativa.